

Haus Nr. 22. Bergers
 Von diesem Anwesen konnte ich nur ganz wenig in Erfahrung bringen. Der Hausname war von Alters her „Büchelers“ und der Familienname Berger. Das Haus hat sich nicht verändert und steht schon seit undenklichen Zeiten. Ein Franz Berger 1796 – 1871 kam auf die Gant, eine Schwester von diesem kaufte die Heimat wieder und dann lebten die Geschwister miteinander. Ein Sohn dieses Franz war in Würzburg verheiratet und eine Tochter von diesem lebt jetzt noch auf diesem Anwesen. Besonders reges Leben herrschte seit vielen Jahren daher nicht mehr in diesem altertümlichen Gebäude.

Dieses Haus, wohl eines der ältesten der Gemeinde, ging 1908 in den Besitz der Brüder Caprano über, nachdem ein Johann Eppler zuletzt noch Besitzer und mit einer Berger verheiratet war.

Franz Berger Vater: 1752 – 1827
 abgebrochen Apr. 1931
 durch Nachbesitzer Zimmermann Rechtsteiner.

Hs Nr. 22 ½ baute Konrad Erne, Schuhmacher
 Er war viele Jahre Geselle bei Mich. Gierer
 Hs Nr. 62 und stammt aus Bittenweiler Pfarrei
 Leupolz 9a Wangen

Franz Berger	1757 – 1827	verh. 1790
Franz Berger	1796 – 1872	verh. 1840
J. A. Berger	1841 -	verh. 1874
Joh. Eppler	1871 – verzogen Unterraderach	
Tochter Maria Rosina Eppler geb. 1902 auf Nr. 21		
Verm. 11.10.1926 mit Karl Göser Malermeister		
		Mitten